

# Les Cicindèles de Thaïlande, étude faunistique (Coleoptera Cicindelidae)

*Roger Naviaux*

73, rue M. Dormoy, F 03410 Domérat.

Résumé. - Dans cet inventaire actualisé de la faune de Thaïlande sont présentées 103 espèces et sous-espèces de cicindèles provenant de captures récentes. Pour chacune d'elles sont donnés : une diagnose, un dessin de l'imago et de certains détails anatomiques, des renseignements sur la variabilité au sein de l'espèce, une carte de répartition géographique et, quand cela est possible, des informations écologiques. 20 nouveaux taxons y sont décrits, dont 16 espèces, ce qui porte à 27 le nombre des cicindèles nouvellement connues. Une brève analyse faunistique complète ce travail.

Mots-clés. - Coleoptera, Cicindelidae, Tricondylina nova, Collyrina nova, Theratina, Prothymina, Cicindelina, faunistique, espèces nouvelles, Thaïlande.

## Cicindelids of Thailand, faunistic study (Coleoptera Cicindelidae)

Summary. - In this up to date inventory of the fauna of Thailand, 103 species and subspecies of recently collected tiger beetles are presented. For each are given : a diagnosis, a figure of the adult and other anatomical details, information concerning the variability within the species, a map of geographical distribution and, when possible, ecological information. 20 new taxa are described, including 16 species. The number of cicindelids newly discovered reaches 27. A brief faunistical analysis completes this work.

*A mes amis du Collège Saint-Gabriel, à Bangkok,  
qui m'ont fait connaître et aimer leur pays...*